ÉTOY-NYON Les résidants ont construit un banc pour les écoliers des Tattes d'Oie.

Le banc de l'amitié réalisé par l'Espérance

C'était l'effervescence hier matin dans la cour d'école des Tattes d'Oie, à Nyon. Après quelques brèves minutes d'hésitation, les écoliers se sont rués vers le banc arrondi qui venait d'être installé entre deux arbres. Se tenant à quelques mètres, plusieurs résidants de l'Espérance d'Etoy les regardaient, très fiers. Car ce banc a été réalisé dans l'atelier multiservice où ils œuvrent.

Yvonne a par exemple travaillé – dans l'atelier géré par Jérôme Rudin – le fer qui tient les différents éléments ensemble. Car ces six sièges sont modulables et d'autres peuvent être ajoutés. Yvonne, c'est aussi un peu la «cheffe de chantier», elle n'hésite pas à aller chercher les responsables et les placer pour la photo souvenir.



Sous l'œil attentif des écoliers, les résidants de l'Espérance, aidés par Mikael Cochand (à gauche), assemblent le banc de l'amitié. CÉDRIC SANDOZ

Aline est très contente du produit final et Pierre-Alain raconte comment il a coupé et poncé le bois sous la houlette de Mikael Cochand. «C'est un moment magique pour nous, nous avons même eu droit à une chanson des enfants», souligne Gérard Knoepfel, chargé de promouvoir les ateliers de l'Espérance et de trouver des contrats. Son équipe travaille actuellement sur des bacs à légumes surélevés et accessibles en fauteuil roulant.

Ce siège arrondi est une idée soufflée par un enseignant des Tattes d'Oie qui avait lu un article concernant un banc de l'amitié aux Etats-Unis. Le but étant d'offrir un endroit aux enfants qui se sentent un peu seul ou qui ont un coup de blues. Les écoliers seront sensibilisé à cette idée de lieu d'amitié. L'idée a germé et le doyen de l'établissement primaire, Jean-Jacques Moser, s'est approché de l'institution d'Etoy pour la réalisation. • FMO